



Le Parisien

LE FIGARO

Le Monde

« Le budget du ministère de l'Intérieur va augmenter de plus de 900 millions d'euros en 2022, annonce Jean Castex
Cela vient s'ajouter aux quelques 2,5 milliards supplémentaires pour la période 2017-2021. Le Premier ministre a annoncé lundi 26 juillet une hausse du budget du ministère de l'Intérieur "de plus de 900 millions d'euros" en 2022 » . le figaro le 26 juillet, le parisien 27 juillet 2021

« Gérald Darmanin annonce un milliard d'euros supplémentaire pour le budget de l'intérieur » le monde 01/07/2021

Malgré les gros titres des différents journaux de cet été sur l'actualité du ministère de l'Intérieur, la circulaire sur le **Complément Indemnitaire Annuel CIA** (prime de fin d'année) du 20 août 2021 n'apporte aucune surprise !!!

Depuis 2016, le montant des taux moyens de versement du CIA n'a pas évolué, a contrario du budget de notre ministère !!! Cette circulaire 2021 est identique à celles des années précédentes.



Pour FO, une augmentation des montants moyens du CIA aurait pu être envisagée si notre ministère s'intéressait davantage aux personnels administratifs, techniques et sociaux !

Notre syndicat déplore qu'il n'y ait eu aucune concertation sur ce sujet, à la différence des autres corps de métier lors du beauvau de la sécurité.

NOUS LE DENONCERONS EN COMITE TECHNIQUE afin de bien rappeler à notre employeur le travail des préfetures, des sous-préfetures, des SGCD et des SGAMI !!

NOTRE SYNDICAT CONTINUE DE DEFENDRE LES PERSONNELS ADMINISTRATIFS, TECHNIQUES ET SOCIAUX DU MINISTERE DE L'INTERIEUR

Un syndicat toujours à vos côtés !

FO PRÉFETURES ET DES SERVICES DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

FSMI
FORCE OUVRIÈRE
Fédération de Syndicats du Ministère de l'Intérieur

Toute notre actualité sur:
<http://www.fo-prefectures.com>